

日本卓球バレー連盟における新型コロナウイルス感染症への対応について

2023年12月19日

日本卓球バレー連盟では、各地域における練習や大会の実施について、新型コロナウイルス感染症対策ガイドラインを作成し運用して参りました。

2023年5月より新型コロナウイルス感染症の位置づけが「新型インフルエンザ等感染症（いわゆる2類相当）」から「5類感染症」に移行したことにより、当連盟が作成した新型コロナウイルス感染症対策ガイドラインは現在の社会情勢とかけ離れた内容になっております。

つきましては本ガイドラインを撤廃し、今後は各都道府県の知事方針に沿った感染対策に沿って練習や大会を実施いただきますようお願い申し上げます。

なお、下記ホームページ等をご参照いただき、基本的感染対策の実施に当たっては、感染対策上の必要性に加え、経済的・社会的合理性や、持続可能性の観点も考慮して、個人・事業者の判断のもと、引き続き取り組んでください。

厚生労働省 新型コロナウイルス感染症につて

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html

2023年5月以前に作成した本連盟ガイドライン 撤廃（参考）

[d1da9201a3f561d1fd1198bd46bf686a.pdf \(japan-tvf.com\)](#)